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Tite Campanella vai acelerar na Câmara aprovação do abono para professores

Prefeito José Auricchio Júnior vai encaminhar projeto nos próximos dias com bônus

que deve variar entre R$ 275 a R$ 1 mil

Presidente da Câmara, Tite Campanella (Cidadania), disse nesta terça-feira

(01/02), durante entrevista coletiva a jornalistas que pretende acelerar a aprovação

do abono. Foto: Divulgação

O presidente da Câmara, Tite Campanella (Cidadania), disse nesta terça-feira

(01/02), durante entrevista coletiva a jornalistas, que pretende acelerar a aprovação

do abono para professores da Educação e do Esporte. O projeto que trata do

benefício a 4 mil educadores e funcionários será encaminhado ao Legislativo nos

próximos dias pelo prefeito José Auricchio Júnior. O valor deve vairar entre R$ 275

e R$ 1 mil.

“O projeto está vindo pra cá. Logo, logo chega o abono dos professores e do

pessoal da educação que a gente que votar isso rapidamente. Apesar de ser um

projeto que torna retroativo o pagamento a janeiro, quanto mais rápido a gente fizer

o andamento disso, é melhor pra deixar todo mundo tranquilo. A gente só não fez

isso no ano passado por conta da lei federal 173. Ela não permitia o bônus”,

afirmou Tite.



Durante a entrevista coletiva, o presidente afirmou que a experiência que teve

como prefeito durante o ano passado, quando a Justiça analisava a questão do

registro de candidatura de Auricchio, serviu para ele amadurecer e ter mais

conhecimentos que poderão ajudá-lo na condução da Presidência da Câmara, que

também é algo novo em sua carreira política.

“Tem sido bem legal, pois apesar de estar no terceiro mandato de vereador, eu

nunca havia comandado a Câmara. Então, para mim, está sendo uma experiência

nova e que irei fazer com a maior vontade pra ter um bom desempenho. Diferente

de quando fui prefeito, pois você tem que conversar com a cidade toda, lógico que

iremos continuar com este diálogo, mas agora nós temos um público interno, temos

de satisfazer os vereadores que têm pensamentos, ideias e  ideologias diferentes.

A gente tem de trabalhar para o bem estar de todos eles aqui na Câmara, tendo

um processo legislativo democrático. Então, pra mim vai ser uma experiência muito

boa, pois eu nunca havia realizado esta função”, afirmou o presidente.

Ao ser indagado sobre quem será o novo líder do governo, até então exercida pelo

vereador Gilberto Costa, o chefe do Executivo afirmou que o prefeito Auricchio

ainda não definiu sobre a questão.

“Qualquer um dos vereadores que faz parte da nossa base tem condição de fazer

esse papel. O trabalho continuará sendo feito como no passado, só que agora nós

temos um processo eleitoral que está se iniciando, nós iremos fazer algumas

conversas fora do âmbito municipal, então alguns membros podem ser chamados

para fazer parte de algum processo maior. Então, vamos aguardar, não há

nenhuma urgência com relação a isso, Qualquer um que faz parte da nossa base

poderá assumir esse papel”, disse.
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Tite Campaella afirma que vai apoiar a dobradinha de Thiago Auricchio com Alex

Manente. Foto: Divulgação

Ao ser perguntado quem vai apoiar para deputado nessas eleições, Tite

Campanella afirmou que para estadual será Thiago Auricchio (PL) e para federal

Alex Manente (Cidadania). “O Thiago tem bom mandato, tem talento e o Alex eu

ajudo em suas campanhas desde que o pai dele (Octávio Manente) era vivo, é um

amigo. O Alex esteve em São Caetano inúmeras vezes trazendo emendas e

vamos retribuir agora em ano de eleição”, disse.

Questionado se essa é a dobrada do grupo governista, disse que vai trabalhar para

que isso ocorra. Sobre boatos nos bastidores de que Thiago Auricchio poderia sair

federal, Tite afirmou que são especulações e que não acredita que procedam. “O

Thiago é jovem e tem tempo de aprender bastante ainda, deve ir para Brasília

quando estiver mais experiente e com couro mais duro, porque lá apanha

bastante”, concluiu.
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